

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

9me Année.

SAMEDI, 14 FEVRIER 1891.

Vol. XVII, No 7.

SOMMAIRE :

I. Premier dimanche du carême. — II. Les salles d'asile. — III. Le Rév. Père Maisonneuve. — IV. Le centenaire de saint Louis de Gonzague. — V. Missions canadiennes du McKenzie. — VI. Nécrologie. — VII. Exercice du mois de St-Joseph. — VIII. Chronique. — IX. D'esclavage au Congo, suite.

PREMIER DIMANCHE DU CAREME

« Les uns iront au supplice éternel, les autres à la vie éternelle (S. Matt., xxv.) »

I. Il n'est point de vérités plus clairement révélées, plus fréquemment répétées que celles qui regardent les fins dernières de l'homme. L'Eglise nous les rappelle en ces jours de pénitence, afin qu'au souvenir des justices de Dieu, nous usions saintement des grâces de la vie présente. Dans la séparation définitive des justes et des méchants qui doit s'accomplir, chacun sera rétribué selon ses œuvres. Les uns tomberont dans les ténèbres qu'ils auront préférées à la lumière ; et c'est là, ajoute l'Evangile qu'il y aura des grincements de dents ; c'est là que le ver qui ronge ne meurt pas, et le feu qui consume ne s'éteint pas. Les autres iront à la vie éternelle où il n'y aura plus ni larmes, ni travail, ni affliction.

En face de ces deux issues de notre vie, c'est à nous de choisir. La vie et la mort sont devant vous, disait Moïse à son peuple ; ce que vous aurez choisi vous sera donné.